

SERIE ESPECIAL

“Aborto: no matarás, la orden divina de defender la vida, 9ª y 10ª parte.”
Pastor David Hormachea - Julio 17 de 2022



Principios
Congregación

“Los progresistas utilizan las leyes para implantar su sistema que la Biblia considera inmoral y pueden legalizar pecados, pero no pueden lograr que los cristianos genuinos y maduros cambien su moral divina por la degeneración humana.”

SÉPTIMO:

¿Que de los niños que vienen con discapacidades?

-LA FAMILIA, PROFESIONALES CRISTIANOS Y EL ABORTO

-IGLESIA Y ESTADO

Conclusión:

“Aunque la moral de la sociedad ha ido cambiando y siguen agresivamente legalizando y practicando lo que la Biblia considera pecado, los cristianos debemos mantenernos en nuestras doctrinas y moralidad a pesar de la presión llamativa de su mundo de maldad.”

“Dios odia el pecado y ha establecido que la paga del pecado sea la muerte física y espiritual por toda la eternidad. Pero Dios también amó de tal manera al ser humano que envió a su hijo al mundo para ofrecer la salvación a la humanidad. Dios odia el aborto, pero a quienes sinceramente se arrepienten ofrece su perdón y restauración.”

EL ARREPENTIMIENTO: RESPUESTA EXIGIDA AL PECADOR SINCERO

“Dar todos los pasos que exige Dios para que exista el arrepentimiento genuino es muy difícil, pero es mucho más difícil vivir en pecado y sufrir las terribles consecuencias, de los pecados que cometemos en nuestras temporadas de desobediencia.”

PRIMERO:

Después de estudiar este tema bíblicamente, quienes por cualquier razón estaban pensando en realizar un aborto deben arrepentirse genuinamente.

SERIE ESPECIAL

“Aborto: no matarás, la orden divina de defender la vida, 9ª y 10ª parte.”
Pastor David Hormachea - Julio 17 de 2022



Principios
Congregación

SEGUNDO:

Quien ha realizado abortos, quienes fueron cómplices, y quien abortó deben arrepentirse genuinamente y conocer cuál es su responsabilidad en el presente para actuar bíblicamente.

TERCERO:

Todos los que no se habían arrepentido y con dolor han aceptado la exhortación, y con esperanza quieren restaurar su relación con Dios o sanar sus heridas emocionales y espirituales, deben pasar con responsabilidad y determinación todo el proceso que se requiere para su total restauración.

CUARTO:

Admita su pecado sinceramente y con dolor por haber cometido ese acto de maldad y comprenda que Dios lo escucha atentamente para observar si se arrepiente sinceramente.

QUINTO:

Realice a Dios su confesión sin utilizar ningún tipo de racionalización. Para cometer pecados existen razones, pero delante de Dios no hay justificaciones.

Conclusión:

“Todos somos amados por Dios pese a nuestros pecados. El sólo desea que quienes fallamos sigamos todos los pasos bíblicos que nos conducen al arrepentimiento, que tengamos un cambio radical y que luchemos diariamente por vencer la maldad y por vivir en santidad.”

NOTAS:
